L'Orientation: C'est La Lumière

« Dieu qui a ordonné que du sein des ténèbres la lumière resplendît, qui a relui dans nos cœurs pour faire luire la connaissance de la gloire de Dieu dans la face de Jésus-Christ » (2 Corinthiens 4:6).

Paul commence 2 Corinthiens chapitre 4, se référant à la résistance à l'Evangile. Les gens étaient aveuglés à « la lumière de l'évangile de la gloire de Christ » (v.4). Il écrit que lui et ses compagnons de travail ne se prêchaient pas eux-mêmes mais « Jésus le Seigneur ». Puis Paul écrit : « Dieu qui a ordonné que du sein des ténèbres la lumière resplendît, qui a relui dans nos cœurs pour faire luire la connaissance de la gloire de Dieu dans la face de Jésus-Christ ». Dans ces belles paroles, Paul a transmis à ses lecteurs la merveille de l'expérience chrétienne. En tant que premier des pécheurs (1 Timothée 1:15), il connaissait la réalité et la puissance de Christ brillant dans son cœur. Son expérience sur le chemin de Damas ne l'a jamais quitté. Luc parle « d'une lumière » du ciel qui brille autour de Saul de Tarse dans Actes 9:3. Paul lui-même se souvient dans son adresse à la foule qui l'a attaqué à Jérusalem, « une grande lumière venant du ciel brilla autour de moi » (Actes 22:6). Plus tard, il dit au roi Agrippa « d'une lumière du ciel, plus éclatante que la splendeur du soleil, laquelle resplendit du ciel autour de moi » dans Actes 26:13. Cette lumière qui est décrite avec une luminosité croissante a démontré comment Christ régnait dans le cœur de Paul. Ses voyages missionnaires, la manière et la direction de sa vie ont été guidés par son Sauveur. Ses souffrances, sa persécution et la certitude de son martyre n'ont pas diminué sa foi. Au contraire, la lumière brillait simplement plus fort. Il a écrit plus tôt aux Corinthiens : « N'ai-je pas vu Jésus-Christ notre Seigneur » (1 Corinthiens 9:1).

La gloire de Dieu face à Jésus-Christ n'était pas simplement la belle imagerie de la poésie spirituelle. C'était la lumière qui guidait la vie de l'apôtre et devrait être la nôtre. Cela l'a changé d'être l'ennemi de Christ et de son peuple en l'homme le plus dévoué, l'homme de l'abnégation et l'homme le plus pratique, l'évangéliste énergique et le berger du troupeau de Dieu. Il avait vu le Sauveur, et chaque jour qu'il vécut désormais fut guidé par la lumière de la grâce, de l'amour et de la miséricorde de Christ.

Lorsqu'il s'agit de la direction de Dieu, la lumière qui dirige non seulement notre chemin mais aussi la façon dont nous suivons ce chemin est le Sauveur. Les Évangiles rapportent pour nous la gloire de Dieu dans la face de Jésus-Christ. Ce que le Seigneur a dit à Philippe est important : « Je suis depuis si longtemps avec vous, et tu ne m'as connu, Philippe?» (Jean 14:9). Comme beaucoup de chrétiens, Philippe cherchait quelque chose qu'il avait déjà vu mais qu'il n'avait pas compris. Nous pouvons passer notre temps à chercher des signes ou des révélations spéciales lorsque le Sauveur veut que nous voyions en lui la manifestation de la gloire de Dieu : son amour indéfectible, une grâce incomparable et une grande miséricorde. Le Seigneur explique l'orientation en des mots simples « Toi suis-moi » (Jean 21:19, 22). Lorsque nous apprenons à le faire, nous découvrons que la lumière qui brille en nous brille également autour de nous. Il ordonne chaque aspect de notre vie. Il donne de la clarté spirituelle et augmente notre foi dans nos responsabilités personnelles et familiales et notre prise de décision, notre communion en tant que peuple de Dieu et nos interactions dans le monde. C'est l'accomplissement des paroles de Dieu. donna à Moïse pour dire à Aaron et à ses fils comment bénir les enfants d'Israël. « Que l'Éternel te bénisse et te garde ; Que l'Éternel fasse lever la lumière de sa face sur toi, et use de la grâce envers toi ; L'Eternel lève sa face sur toi sa face, et te donne la paix » (Nombres 6:24-26).

Gordon D Kell